



Review Rocket League

Psyponix

Le jeu Rocket League est un match parfait de football, mais avec des voitures et encore plus de super voitures qui peuvent également voler. Le jeu est basé sur des récompenses où vous pouvez choisir entre plusieurs types de modes de jeu. Vous pouvez utiliser le système de personnalisation pour faire une bonne représentation dans ce petit jeu amusant

Aujourd'hui, nous allons parler de l'un des jeux les plus drôles de cette année et c'est en fait la suite du jeu sorti pour Play Station 3 appelé acrobaties Super Sonic que beaucoup de gens ne connaissent pas et n'ont pas joué non plus. Le nouveau **jeu Rocket League** de Psyponix a été téléchargé + 5 millions de fois en moins d'un mois.

La description de ce jeu est assez simple, c'est du football avec des voitures télécommandées, cela semble ridicule mais le résultat final est étonnamment amusant. Le but est de placer le ballon dans l'arc de l'adversaire tout en définissant votre zone.

Les confrontations peuvent être de 1 contre 1 à 4 contre 4 où tout le terrain devient fou surtout parce que les buts sont très fréquents et que tourner un jeu peut se faire en quelques secondes, pour cela les contrôles sont assez intuitifs et après un tout en étant capable de dominer le ballon pour faire de petits jeux est extrêmement gratifiant.

Le comportement du ballon est parfois difficile à prévoir, mais cela établit un équilibre amusant entre compétence et manque de contrôle qui vous maintient accroché.

Un autre élément important est le turbo qui se recharge à chaque fois qu'il passe par des points spécifiques du stade. Avoir votre charge pleine au bon moment devient un facteur clé dans le score et vous permet en même temps de faire exploser vos ennemis si vous l'utilisez au bon moment.

Chaque match dure 5 minutes, au cas où il y aurait une égalité, cela irait à un temps supplémentaire où un seul but définit le jeu et croyez-moi, cela génère des moments vraiment tendus et mémorables. Maintenant, chaque fois qu'ils marquent un but, le ballon revient au milieu, ce qu'ils ont à faire est d'essayer de ne pas toucher le turbo pour y arriver le plus rapidement possible et pouvoir toucher le ballon. En général, toutes les voitures se heurtent en essayant d'atteindre le ballon, même si c'est pour le toucher, elles peuvent aussi sauter et se diriger avec la voiture. Ils peuvent également grimper sur les murs et attendre que le ballon tombe avant de pouvoir l'attraper.

Toutes les voitures disponibles sont traitées de la même manière, mais vous pouvez les personnaliser en changeant la peinture ou avec des éléments que vous déverrouillez progressivement et vous pouvez même mettre le drapeau de votre pays s'il est disponible.

Un autre point de **téléchargement de Rocket League Gratuite** est qu'il vous permet de jouer sur un écran partagé avec jusqu'à 4 joueurs dans la même pièce où les cris et les poussées entre les jambes font naturellement partie de l'expérience. La grande chose est que sans même vous battre pour une victoire, il est très difficile de ne pas s'amuser. Voir comment les autres jouent en streaming n'est pas aussi amusant que de le jouer à la première personne. Si vous n'êtes que l'intelligence artificielle de l'ordinateur, cela peut être un bon entraînement même si parfois son comportement est quelque peu irrégulier.

Décrive comme «**le football, mais avec des voitures propulsées par des fusées**», la Missile League compte jusqu'à quatre joueurs affectés à chacune des deux équipes qui utilisent des véhicules propulsés par des fusées pour frapper la balle dans le but de l'adversaire et marquer des points pendant le match. .

Le jeu comprend des modes solo et multijoueur qui peuvent être joués à la fois localement et en ligne, y compris le jeu multiplateforme sur toutes les versions. Les mises à jour ultérieures du jeu ont permis de modifier les règles de base et d'ajouter de nouveaux modes de jeu, y compris ceux basés sur le hockey sur glace et le basket-ball.

Rocket League est une continuation de la Supersic Acrobatic Rocket Powered Psyonix Battle-Cars, un jeu vidéo PlayStation 3. Battle-Cars a reçu des critiques mitigées et n'a pas été un grand succès, mais elle a gagné des fans fidèles.

Psyonix a continué à subvenir à ses besoins en travaillant sur le développement de contrats pour d'autres studios alors qu'il cherchait à continuer. Psyonix a commencé le développement officiel de la Rocket League vers 2013, affinant Battle-Cars pour critiquer et contribuer aux fans.

Psyonix a également noté le manque de marketing sur le site Web de Battle-Cars et a participé à la fois aux médias sociaux et aux promotions, notamment en offrant des jeux gratuits aux membres PlayStation Plus pour la première du jeu.

| Pros | Cons |
|--|---|
| <ul style="list-style-type: none">- Il existe plusieurs éditions de Rocket League disponibles sur Steam.- Vous pouvez télécharger le jeu sur Linux, Mac OS et Windows PC sur Steam.- Les commandes sont très faciles à utiliser- Un nombre impressionnant d'options de voitures à choisir | <ul style="list-style-type: none">- Rocket League est un jeu payant- Je n'ai pas de version mobile- La manipulation de la caméra peut être frustrante pour les nouveaux joueurs.- Communauté toxique |

Links Facebook: <https://www.facebook.com/RocketLeague>

Twitter: <https://twitter.com/rocketleague>

Instagram: <https://www.instagram.com/rocketleague/>

Web: <https://www.rocketleague.com/>

Play Store:

Apple Store: